
下記以外の議案は、全員賛成で可決されました。賛成・反対が分かれた議案
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新駅開設に伴う
駐輪場の整備な
どに係る議案

箕面市立駐車場条例改正
の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × ○ 可決

府の福祉医療費
助成制度の再構
築に伴う整備

箕面市身体障害者及び知
的障害者の医療費の助成
に関する条例等の一部を
改正する等の条例制定の
件

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可決

平成29年度
補正予算

平成29年度箕面市一般
会計補正予算（第６号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可決

平成29年度箕面市病院
事業会計補正予算（第２
号）

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可決

平成29年度箕面市一般
会計補正予算（第７号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可決

市立病院の移転
建て替えに伴う
議案

箕面市病院事業の設置等
に関する条例改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可決

議長（箕面政友会：内海辰郷）は採決には加わりません。

本会議における議案の採決に当たって、賛
成・反対の意見表明を行いました。
主な内容をお知らせします。

全ての討論を動画で視聴できます

～このような理由で
� 賛成・反対しました～

箕面市議会 検索
動画の内容は公式記録ではありません。

市立病院を、萱野５丁目から船場東１丁目（ＣＯＭ
１号館跡地など）に移転建て替えするための用地と
して、土地開発公社が先行取得した土地を買い戻す
債務負担行為を設定するもの。期間は平成29年度か
ら平成32年度まで、限度額は８億2,000万円。

●市立病院の移転建て替えに必要不可欠な土地
購入の予算であり賛成。「箕面市病院事業の設置
等に関する条例改正の件」の討論で述べたとお
り、設備の老朽化や工事中の患者への影響など
を考えれば、移転建て替えが必要。移転先の用
地が確定しないと、新病院のレイアウトや機能
面の具体的な検討に着手できず、移転建て替え
は進まない。市立病院に求められるのは、立地
よりも、むしろ機能面であり、病院機能を充実
させるため、土地形状の確定が先決。（政・二石）
●土地開発公社が先行取得した土地を市立病院
の移転用地として買い戻すための補正予算。老
朽化した市立病院の建て替えは喫緊の課題で、
ＣＯＭ１号館跡地への移転建て替え案が最善で
あり、地価の上昇を考えると用地取得事業を急
ぐ必要があることも理解できる。しかし、まだ
黒字経営に至っていない病院事業会計で、この
大きな事業を進めることができるのか不安があ
る。今後は、事業に関する財政計画などの説明
を丁寧にすることを要望し、賛成。（自・中井）

賛 

成

（仮称）箕面市立かやの第一駐輪場、（仮称）箕面市立
かやの第二駐輪場及び（仮称）箕面市立かやの第三駐
輪場を設置するとともに、自転車駐車場に係る施設
の名称を変更するもの。

●新設駐輪場3カ所の収容台数は、自転車が
1,162台以上、原付が433台以上、自動二輪が
98台以上で、箕面駐輪場と比較しても妥当な
収容規模である。そして、自転車駐車場から駐
輪場へ、単車から自動二輪への名称変更につい
ては、利用者の視点に立った見直しで、担当部
局の謙虚な姿勢も評価し賛成する。（政・二石）
●主な改正点は、萱野に設置される３カ所の駐輪
場の名称、位置及び駐車できる車両の種類を規
定したもの。施設の整備・運営などについては定
められておらず、別途、判断したい。北急延伸事
業の在り方にはさまざまな懸念要素があるが、本
件は駐輪施設の整備という部分なので、反対はし
ないという立場である。（無・中西）
●あまりにも大きな税金投入と本市の負担の大
きさなどから、北大阪急行線の延伸に反対を表
明してきた。駅周辺まちづくり、大阪大学箕面
キャンパスの船場移転への本市の財政出動と事
業費が大きく膨らんできている。新駅設置に伴
う駐輪場の設置は当然のことだが、延伸に伴う
ものであり反対を表明する。（共・神田）
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歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ5億1,479万
6,000円を追加し、552億5,010万3,000円とするもの。
このほか、継続費、繰越明許費、債務負担行為、地
方債を補正する。

●北急延伸に伴う新駅周辺のまちづくり事業で
は、今後、箕面・北摂の活性化が大阪の発展に
つながるようなまちづくりを、議会も共に考え
ていきたい。また、ＩＣＴを活用した教育の推
進事業は、これからの社会を生き抜くためにも
必要。同時に教員のＩＣＴ活用の指導力向上の
支援を実施するよう要望し、賛成。（維・神代）
●重度障害者医療費助成システム改修事業費補
助金500万円は、自動償還払いのシステムを導
入するもの。病児病後児保育室整備費交付金
853万3,000円は保育室の改修に係るもの。重
度障害者や日々子育てと就労を担われている保
護者を支えていくため、国・府の補助金を活用
した事業をぜひ認めていただきたい。（自・上田）
●①（仮称）箕面船場駅前地区内デッキ等設計業
務委託などの北急関連の事業費。「デッキ整備計
画決定は時期尚早」との申し入れ書と対案が議
長宛に出されている。②小学校へのタブレット
端末の導入。多忙な教育現場に十分なサポート
なしの導入はあってはならない。③マイナンバ
ー関連予算。以上を含むため反対。（共・神田）
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しても改正を止めることにはならない。更には
新たに助成対象となる市民が、否決すれば排除
されるため、仮に納得できなくとも、否決する
ことは意思表示としても本末転倒。（政・中嶋）
●現行対象者のうち最大429人が除外されうる
点、身体障害者１・２級を始めとした障害の一
番重い範囲しか助成しない点、収入が限られて
いる重度障害者に月500円の負担増を求めるの
は受診抑制が懸念される点から反対。（共・村川）
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箕面市身体障害者及び知的障害者
の医療費の助成に関する条例等の
一部を改正する等の条例制定の件

可決
平成29年度箕面市病院事
業会計補正予算（第２号）

箕面市立駐車場条例改正
の件

平成２９年度箕面市一般会
計補正予算（第６号）

可決

可決 可決

●土地開発公社が先行取得した土地を市立病院
が買い戻す債務負担行為で、用地費８億円、管
理費2,000万円が盛り込まれ、市立病院を現在
の場所から船場東のＣＯＭ１号館跡地へ移転させ
ようとするもの。病院の移転建て替えの必要性
や費用など、市民的な広報や情報公開が十分な
されていない。今行われている基本計画策定業
務委託の調査結果を含め、どんな病院をつくる
のか積極的な広報と新病院開設への市民参加を
進めるべきという意見を述べて反対。（共・名手）
●建て替えそのものに反対ではないが、財政計
画は非常に懸念する。「路線バスの構内乗り入れ
も期待でき、通院する患者の利便性が向上する」
との説明だが、北急延伸で萱野・千里中央間の
バスは全部萱野に集中し、国道423号をどれだ
けのバスが通るかも確定しておらず、公共交通
との関連性も含めた説明が必要。野畑断層があ
り免震構造にするとあるが、建て方や階層によ
って費用が変わることからも、しっかりした資
料を基に議論をしていく必要がある。（無・増田）
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府の福祉医療費助成制度の再構築に伴い、関係条例
を整備し、老人医療、障害者医療、ひとり親家庭医
療の各助成制度の対象などを統合、見直しするもの。

●府の制度改正に対応する議案で、本市で否決

討論、採決委員会での審査 一般質問議案の審議定例会の流れ

討
論
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